南青葉だより

帰信まり





第22号 発行日:2024年7月1日 発行:南青葉台自治会 事務局

百 花 繚 乱

私たちみんなが奮闘して植えました

南青葉台ロバス停付近は、バスから降りて高齢者施設等に向かう人、バスに乗って通勤する人、通学する学生児童、散歩を楽しむ人達等が行き交う、いわば南青葉台の玄関ロで、南青葉台の顔です。

そこには行き交う人々の心を潤す綺麗な花壇があり、花々が咲 き乱れています。

今回はその花々を育てておられるボランティアの人たちの活動 を紹介いたします。

その花壇の名前は「ふれあい花壇」といいます。

「ふれあい花壇」は街づくり協議会から南青葉台自治会に移管 された花壇で、花壇の運営は有志のボランティアによって支えら れています。

5月中旬のある日、15名のボランティアさんがふれあい花壇に集まり、咲き終った花の撤去と花壇の土地改良をドロンコになりながら行ってくださいました。

そして河内長野市から花苗300本の提供を受け、その花苗をボランティアさん10数名が雨に濡れながら植苗作業を行い、写真のような花壇を見事に再生してくださいました。

伊澤自治会副会長は、「この花壇活動は51回目を迎えます。 今回は新旧メンバーと一緒に活動できて感謝しています。花壇の 面積も広くなり喜んでいます。これからも住民の皆様に愛される 活動を目ざしスタッフー同がんばります」と決意を語りました。

植苗した花は写真のように11種あります。知っている花、知

らない花もおありでしょうが、これを機会に花の名前を憶えていただけたら、花への興味 も膨らんでくると思います。

ご協力をいただいたボランティアの人たちにお礼申しあげますとともに、作業にあたり近隣の方々にご迷惑をおかけしたことをおわび申し上げます。







ポーチュラカ、ベゴニア





マリーゴールド、サルビア





インパチェンス、ペチュニア





ニチニチソウ、コリウス





ジニア、トレニ





メランポジューム

令和6年度 南青葉台納涼祭のお知らせ

とき 令和6年7月27日(土) 〈雨天順延28日〉 ところ 南青葉台公園

プログラム 17時30分より21時30分まで

和太鼓演奏「地車」~福引~音頭取り(響会)による盆踊りなど

(例年通り盛りだくさん)

17時30分より開店 夜店

かき氷、飲み物、アイスクリーム、わた菓子、焼き鳥、生ビール、焼きそば、たこ焼き、 フランクフルト、射的、スーパーボールすくい、光ものなど楽しい夜店もあります。 家族そろってご来場下さい。

令和6年度の健康講座も 乞う!ご期待

昨年の健康講座は、健康・医療・介護などの分野でご活躍の先生方にお越しいただき開催 いたしましたところ、毎回たいへん好評を博しました。ご参加いただきました皆さま、あり がとうございました。

今年度は、第一回目を8月下旬に予定し、準備を進めております。開催の際には、多数ご 参加いただきますようお願い申し上げます。

自治会の活動状況と予定

*5月 実績

5月12日 定例役員会

5月16日 廃品回収日

5月26日 臨時役員会

防災委員会

5月20日 ふれあい花壇花植栽準備

5月27日 ふれあい花壇花移植

*6月 実績&予定

6月 2日 納涼祭実行委員会

6月 8日 福祉委員会

6月 9日 定例役員会









6月20日 廃品回収日

6月26日 スマホ講座①

6月29日 ひだまりテラス

*7月 予定

7月14日 定例役員会

7月17日 スマホ講座②

7月18日 廃品回収日

7月21日 防災委員会

7月27日 納涼祭

8月 7日 スマホ講座③



編集後記

ふれあい花壇を訪れると、癒されます。散歩の際、立ち寄ってみるのもいいかもしれません。

さて、今年も、納涼祭が予定されています。筆者は昨年初めて、始まりから終わりまで通して参加 しました。和太鼓の演奏や音頭取りによる盆踊りなど、いろいろなプログラムが用意されており、感 動しました。今年も、去年同様のプログラムとなっていて、期待しております

加賀田地区の民話 第20話

暑くなってきました。夏といえば、そう、お化け屋敷です。今回は、加賀田在住の妖怪をご紹介しましょう。

「大きなススキが歩いてきた あのな、三日市の電話局建っています やろ、あすこを歩いて来るときにね、向こう側をね、もォのすごい大きな 芒(すすき)がな、歩いて来るごとに付いてくるんやってェ。ああ、怖 かった。怖かった、えらい芒が歩いて来たっちゅうてね、そんな話も聞 きましたよ。

川を隔ててやけどな。あすこに川ありますやろォ、あの向こう側をな、大きな芒が歩いて来たっちゅうて怖がってな。やっぱタヌキバシ (狸橋)ゆうくらいやからな。狸がおったらしいわ、今でも狸橋いうやろ。」





平成4年刊行「加賀田地区の民話」市教育委員会発行より抜粋

回覧板のデジタル化について

南青葉台自治会では、回覧板のペーパーレス化にむけて取り組んでいます。ご協力いただける方は、以下の手順でお願いいたします。

- ① 班長と相談して、回覧板を回さない合意をとる。
- ② 「回覧板を回さない」登録作業をする。こちらのQRコードからどうぞ→
- ③ 回覧板に「回覧板を回さない」ことを手書きする。



④ 公式 LINE 未登録の方は登録する。

登録はこちらから→





公式 LINE の ←ここ からも「回覧 板を回さな い」登録作業 ができます。

以下の点にご注意ください。

- ・紙(「陽だまり」など)の各戸配布がありません。
- ・班ごとに集計する募集(例えば、敬老の日のお祝い調査)に応募する際は、 各班の班長に直接依頼(Web 上のアンケート方式で代替できないか検討中です)
- · その他の募集事項については、各自印刷等を行っての対応で応募してください。
- ・年度末の総会議決権行使書の記入にご協力お願いいたします。
- ・年度始まりに配布する住宅地図と組織図はパスワード保護で掲載予定です。
- ・来年度の回覧板名簿には「ホームページ閲覧」と日付欄に表示します。

令和6年度の福祉委員会の活動

福祉委員会では、次の活動を委員・協力員の協力のもと実施しております。

- ① 登下校児童の朝夕"子供見守り"
- ② 第一日曜日 "なかよし喫茶"-

7/7(日) は市長選挙で

会館を使用するため中止

- ③ 第一、三土曜日"おどりクラブ"
- ④ 毎水曜日"歩こう会"
- ⑤ 第一、三木曜日"健康吹き矢"など

例えば、"なかよし喫茶"では、コーヒーや紅茶で歓談し、けん玉で楽しんでもらっています。

又、"健康吹き矢"では、5~6 メートル先の的を狙って点数を楽しく競い、同時に握力測定を実施して握力数値の変化を確認し、病気発症の予兆をつかめる様にしています。

福祉委員会では、これからも皆様方が気軽に参加し楽しい時を過ごしていただけるように 企画・運営していきたいと思っておりますので、たくさんの参加をお待ちしております。

福祉委員会 髙山

心豊かに生きる

むつみ会 会長中山雄二

退職後1年間気ままに過ごしていましたが、その間何だか張り合いがなくて、このままでは身も心もだらけてしまうと思う事がしばしばありました。サラリーマン時代には、はやく退職してのんびりと自由気ままな生活をしたいと強く思っていたのだが。人間退屈な生活環境に身を置くことが最も不幸なことだと、今では思っています。退屈とは何もする事がない、どこへも行く所がない、孤独である等といった生活習慣から醸し出されるやるせない気持ちの表れです。会社に行かなくても地域の中で社会に接することで、自分が世の中の役にたっているという存在価値を感じる事ができれば、新たなる生きがいを持って過ごすことができると思い始めたのが、「むつみ会」にはいった動機です。

入会して9年目になり、昨年度より会長を拝命して今日に至っていますが、今が私の人生 の中では一番充実した時だと思っています。

むつみ会では総会、敬老祝賀会、新年祝賀会、年5回の例会に加えてバスツアー、グランドゴルフ大会等の行事とクラブ活動を行っており、会員同士の親睦のために役員と会員が一体となって活動しています。退屈な生活の中で心豊かな老後を送ることは不可能です。退職後の自治会員の皆さん、むつみ会への仲間入りをぜひお願いいたします。

年金生活で時間の余裕ができた今こそ、会社での仕事とは違った社会とのつながりで、自 分は世の中に必要な存在であると感じることができるでしょう。

地域活動や趣味を通じて人に感謝されることで、老後も心豊かに生きがいを持って生活が できると思います

完